



LA ESCUELA PADRE ANDRÉ COINDRE ESTÁ ABIERTA PARA LOS NIÑOS

## Escuela de Verano: un espacio abierto de aprendizaje y recreación para 120 niños

En pleno corazón del cerro Bellavista, 120 niños y niñas están viviendo una experiencia educativa y recreativa única durante este verano. La Escuela de Verano, que funciona en el establecimiento Padre André Coindre, abrió sus puertas en enero con una variada oferta de talleres y actividades diseñadas para fomen-

tar el aprendizaje, la creatividad y el bienestar. Entre risas y concentración, los estudiantes participan en talleres de acondicionamiento físico, ciencias, huerto y reciclaje. Pero uno de los espacios más llamativos es el laboratorio de las emociones, un lugar donde los niños, a través de dinámicas lúdicas, explo-

ran su autoconciencia y desarrollan habilidades de autoconocimiento.

El profesor Maximiliano Miranda, director de la Dirección de Educación Municipal (Daem) de San Antonio, visitó las instalaciones de la escuela, acompañado de representantes de la Fundación Compañía Sudamericana de Vapores, ins-

titución que ayuda a financiar esta importante iniciativa.

Durante el recorrido, el grupo pudo observar el trabajo de los talleristas y conocer de cerca el impacto que la escuela de verano está teniendo en la comunidad educativa y especialmente en los niños del cerro Bellavista. ✨